



鳩梅号 | No. 00008
平成26年03月04日(火)
発行 書肆べう
ながしろばんり

アタリ

悲報】3日で破られる
前号でお伝えした鳩用ガードはきつかり三日で鳩が

気になくなってしまったのである。張つてある麻紐をぐ

しゃぐしや踏まれている時点でアカンとは思うが、それ

しても鳩は学習しない。蜘蛛

だつて同じところで巣を壊され続けたら他に移るぜ。昆虫

より頭が悪いのかもしれません。

さういへば、鳩とか鳥って食べないもんかね。食べて

うけれども、ということでインターネットリを使って調べることしばし、大体こんな具合であるらしい。

喰食いがちのハシブトガラスは駄目で、比較的自然のものを喰っているハシボソガラスは喰えないこともない。自

治体によつてはカラス料理で町興し、みたいなことを考

ないでもなかつたようだが、やっぱりイメージの悪さから敬遠されてきたっぽい。が、

長野県上田市に鳥田樂という郷土料理がある、

とは牛キペヂア

の云いであ

る。そりやあ食べ

たでしょ

う。こんにゃくにや

マコにしても、他に食べるも

のがなかつた

し、食

れる可能性がある

あるならなん

としてでも食べ物の選

択肢を増やそうとした

知恵の結果だし、こん

にやくが食えるよう

生き残れなかつたりするんじやないですかね、

流

石にその辺を歩いているなどと、最近考える次第。
鳩は何を食つているかわらない。どういう毒素を体内蓄積しているかわからない。いわば毒鳩である。



そこを堪えて食べられる努力をするほどにや日本人、飢えてないし、美味しいもんでもなさそう（だつたらうちのベランダから鳩がいなくなつていていい）。なお、ふぐも稚魚の時点では毒がないんだけど、食べるプランクトンなんかの持つ毒がだんだんと蓄積されていくそつな。

すがる人々。

湯島といえ巴湯島天神で梅

の花だそうなんですが。

へえ、見に行くんですが。行けばいいぢやない！ 行つてきました。



ち ょうど大雪の後、よく晴れました。センター試験

は終わつてもまだ二次試験三次試験の真つただ中だ。とはい、東北の物産展だの、演

便電式ドンタス



べう式「アタリ」は、

書肆べうの発行する冗句と与太話のフリーペーパーです。出来れば各自でPDFをダウンロードし、プリンターなどを駆使してお楽しみください。A4版です。

御連絡はbanric@gmail.com (ながしろ) まで。

Website : <http://sbew.web.fc2.com/atari/>



博士もめる本器を

博物館代理部

一式一組定價・六〇

書肆べう

博士も

めら

